

Veranstaltungsort

Altes Rathaus Magdeburg
Alter Markt 6
39104 Magdeburg

Eintritt frei!

Kontakt

Wissenschaft im Dialog gGmbH
nachtcafes@w-i-d.de
Tel.: 030 – 206 22 95 61
www.wissenschaftliche-nachtcafes.de
www.facebook.com/wissenschaftimdialog

Redaktionsbüro Wissenschaftsjahr 2013
www.demografische-chance.de
www.facebook.com/wissenschaftsjahr

GEFÖRDERT VOM

PARTNER



Bundesministerium
für Bildung
und Forschung



oststadt
magdeburg

Wissenschaftliches Nachtcafé

im Wissenschaftsjahr 2013 – Die demografische Chance



Heute schon was vergessen?

Im Alter geistig fit bleiben

Diskussion



Montag, 2. Dezember 2013, 18 Uhr
Altes Rathaus Magdeburg

Eine Initiative des Bundesministeriums
für Bildung und Forschung

Wissenschaftsjahr 2013

**DIE DEMOGRAFISCHE
CHANCE**

**Wir leben länger.
Wir werden weniger.
Wir werden vielfältiger.**

Das *Wissenschaftsjahr 2013 - Die demografische Chance* zeigt die wichtigsten Herausforderungen und Chancen des demografischen Wandels auf. Dazu zählen Themen wie geistige Fitness bis ins hohe Alter, das Zusammenleben der Generationen und Kulturen, ein würdiges Leben im Alter, Generationengerechtigkeit, Fachkräftemangel oder lebenslanges Lernen.

Wissenschaft im Dialog (WiD) organisiert 2013 zehn Wissenschaftliche Nachtcafés und fördert damit den Austausch zwischen Wissenschaft und interessiertem Publikum. Denn der Wandel lässt sich gestalten – von allen gemeinsam.

Das Wissenschaftliche Nachtcafé

Im Wissenschaftlichen Nachtcafé bringen wir Interessierte mit Expertinnen und Experten aus der Wissenschaft zu aktuellen und kontroversen Themen ins Gespräch. Nach einem Impulsvortrag ist das Publikum am Zug: In angenehmer Caféhaus-Atmosphäre diskutieren die Interessierten das Thema vorerst in kleiner Runde an ihren Tischen. Dort entwickeln sich Fragen und Ideen, die im Anschluss in großer Runde mit Unterstützung eines Moderators diskutiert werden.

Ausführliche Informationen finden Sie unter www.wissenschaftliche-nachtcafes.de

Wissenschaftliches Nachtcafé

im Wissenschaftsjahr 2013 –
Die demografische Chance

Heute schon was vergessen?

Im Alter geistig fit bleiben

Welche Marmelade gab es zum Frühstück? Was habe ich gestern nach der Mittagspause gemacht und welcher Tag ist heute überhaupt? Nicht nur alte Menschen vergessen mal etwas, auch junge. Oft ist es nur eine kurzzeitige Konzentrationsschwäche. Aber ab wann handelt es sich um Vorzeichen einer Demenz? Stressreduktion, Gehirnjogging, eine ausgewogene Ernährung und viel Bewegung sollen helfen, einem geistigen Verfall vorzubeugen. Aber was hilft wirklich? Welche Möglichkeiten hat die moderne Medizin und wie stehen die Chancen für eine Pille gegen Demenz?

Diskutieren Sie mit

Prof. Dr. Emrah Düzel

Deutsches Zentrum für Neurodegenerative Erkrankungen
Institut für kognitive Neurologie und Demenzforschung,
Universitätsklinikum Magdeburg
Institute of Cognitive Neuroscience, University College London

Moderation:

Janine Koska

eingebraud. Agentur für Markenkommunikation